



Nota de Prensa – 7 de marzo de 2024

Ebury y el Google Developers Group de Málaga colaboran para conmemorar los éxitos de la mujer en el sector tecnológico

Coincidiendo con la celebración del Día Internacional de la Mujer, un grupo de tecnólogas presentarán su experiencia en el campo de la industria tecnológica

Ebury, la fintech global especializada en pagos internacionales e intercambio de divisas, acogerá en su sede de Málaga, coincidiendo con la celebración esta semana del Día Internacional de la Mujer, una jornada con el Google Developers Group para celebrar los logros y las contribuciones de las mujeres en el ámbito tecnológico.

Las dos organizaciones han decidido colaborar en la organización de la jornada “Impact the Future”, que reunirá el próximo sábado, 9 de marzo, en la sede de Ebury en Málaga (Plaza de la Solidaridad, número 12), a un grupo de tecnólogas que han alcanzado posiciones de relevancia dentro de sus organizaciones y que pueden representar un referente para que otras mujeres se decanten por las opciones de la ingeniería tanto en sus estudios universitarios como en su desarrollo profesional.

En una jornada de mañana, desde las 9.30 horas hasta las 14.00 horas, intervendrán, para dar cuenta de su experiencia profesional en la industria tecnológica, Inmaculada Vázquez, directora de Ingeniería de Ebury; Ana Rosa Castillo, científica de Datos e Ingeniera de Aprendizaje Automático; Mari Carmen D., ingeniera senior de Seguridad de Producto en Auth0 (Okta), y Ashmi Banerjee, investigadora doctoral de la Universidad Técnica de Múnich.

Estudios recientes recogen que solo 1 de cada 5 puestos de trabajo en el sector de las Tecnologías de la Información y la Comunicación está ocupado por una mujer, lo que pone de manifiesto la existencia aún de una importante brecha de género en este campo.

Asimismo, sólo el 12% de la población femenina cursa estudios de informática o tecnología en España, frente a un 20% de media en Europa, según un reciente estudio del Observatorio Nacional de las Telecomunicaciones y la Sociedad de la Información (ONTSI), en colaboración con el Instituto de la Mujer.



Compromiso de Ebury con la diversidad

Esta jornada se enmarca en el conjunto de actividades que Ebury lleva desarrollando en los últimos años para promover equipos más inclusivos y diversos como parte de su compromiso en materia de ESG. A través de iniciativas como la Ebury Women Network, la fintech busca fomentar un ambiente de trabajo que valore y respalde el talento femenino en la tecnología y las finanzas.

Acerca de Ebury

Ebury ofrece soluciones integradas como pagos y cobros internacionales, transacciones de divisas en más de 130 monedas en grandes mercados y economías emergentes, estrategias internacionales de gestión de efectivo, préstamos comerciales y gestión de riesgos cambiarios.

Fundada en 2009 por Juan Lobato y Salvador García, es una de las fintech de más rápido crecimiento del mundo, con más de 38 oficinas en 25 países y más de 1.700 empleados. El volumen anual de transacciones gestionadas por Ebury asciende a 27.000 millones de libras.

A lo largo de su historia, la compañía ha ganado más de 25 premios internacionales, entre los que destacan el ranking de las 1.000 empresas de más rápido crecimiento en Europa en 2020, elaborado por el diario Financial Times, y el ranking Tech Track 100, publicado por el diario Sunday Times. Todos estos reconocimientos posicionan a Ebury como una de las fintechs líderes en Europa.

Contacto:

Marga Becedas
marga@armendarizpr.es
Móvil. 675372633
Enrique Armendáriz
enrique@armendarizpr.es
Tel. 91 431 73 25
Móvil. 616 06 73 76